
2024년도�제3차�흑석데이케어센터

운 영 위 원 회 � 회 의 록

1.�회의�일시� :� 2024년� 9월� 11일(수)� 16:30-17:30

2.�회의�장소� :�흑석데이케어센터�사무실

3.�참석�위원� :�총� 5명

� � (양문희�위원,�조기수�위원,�유현진�위원,�최미희�위원,�백천례�위원)�

4.�운영�보고

5.�회의�안건

-�코로나�관련

유현진�위원� :� 3분기�코로나19�관련�사항을�묻다.

양문희� 위원� :� 7월~8월� 코로나19� 증가와�확진자� 발생으로� 인한� 이용� 어르신� 감소등의� 이슈가�

발생하였으나,� 손씻기� 및� 두시간마다� 환기,� 기침하는� 어르신� 마스크� 착용� 등으로� 지금은� 정상

화�되었습니다.

최미희�위원� :� 5월경�마스크를�벗으셨는데�다시� 3개월도�안지나�마스크를�착용하시느라�힘드셨

겠습니다.

백천례�위원� :�마스크를�착용하였던�시간이�길어서�그런지�평소와�다름없이�생활하였습니다.�



-�무더위�관련

유현진� 위원� :� 무더위와� 열대야로� 올해� 유난히� 더웠는데,� 어르신들이� 일상생활에� 어려움이� 많

지�않으셨는지�궁금합니다.

�

양문희� 위원� :� 센터� 내부에서� 진행되는� 프로그램들의� 경우,� 더위로� 인한� 온열질환이� 발생하지�

않도록� 실내온도� 유지를� 하였으며,� 어르신들의� 컨디션을� 살펴보며� 프로그램을� 진행하며,� 안전

과�건강을�지키고자�많은�노력을�기울였습니다.

최미희�위원� :� 올해� 더위와�심야의�열대야의�지속으로�젊고� 건강한�사람들도�체력적으로�무척�

힘든�날들을�보냈는데�어르신들은�무척�힘드셨을거�같습니다.

조기수�위원� :�코로나가�종식되고�외부활동을�기획하고자�했으나�날씨가�도와주지�않아�안타까

운�마음은� 조금있습니다.� 무더위가� 가신� 후� 보호자님들이�센터에� 직접오셔서� 어르신들과� 함께�

할수�있는�프로그램�또는�치매교육을�제공해�드릴�수�있도록�계획중에�있습니다.

유현진�위원� :�예전으로�정상화�되어�가는�것�같아서�참�기쁨니다.

�

◎�정기회의�폐회�선언

- �추가�질문�확인하고�없으면�2024년�제� 3차�운영위원회�폐회를�제의.

- �전원�동의�찬성.

- �참석�위원�전원이�다음과�같이�날인함.


